



Le Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) a tenu sa troisième convention nationale au Palais des Congrès de Yaoundé pendant ce week-end, qui a vu la réélection de Maurice Kamto comme président du parti.

Seulement, le Social Democratic Front (SDF) n'a pas été impressionné par la mobilisation du MRC. Louis Marie Kakdeu, cadre du SDF, a déclaré lors que tout le monde pouvait remplir le Palais des Congrès, faisant allusion au fait que la capacité de mobilisation du MRC n'est pas un exploit.

Une réponse à l'insinuation de la capacité de mobilisation du MRC : Interrogé sur la mobilisation du MRC, Louis Marie Kakdeu a nié que le SDF était impressionné par la capacité de mobilisation du MRC lors de sa convention au Palais des Congrès de Yaoundé. Selon Kakdeu, remplir le Palais des Congrès n'est pas un exploit car tout le monde peut le faire. Il a exprimé l'opinion que pour montrer des capacités de mobilisation, il faut aller au Palais des Sports. Il a donc contesté l'insinuation selon laquelle le SDF n'avait pas montré de capacité de mobilisation compétente dans le passé. Le contexte électoral de 2024 :

Les déclarations de Kakdeu interviennent à un moment crucial pour les partis politiques du Cameroun et l'élection présidentielle de 2024 qui arrive dans moins de deux ans. Pour le parti SDF, son congrès tenu en octobre 2023 a vu l'élection de Joshua Osih comme président national, faisant de lui le représentant du parti pour l'élection à venir. Comme pour le SDF, le MRC a également commencé à préparer les prochaines élections présidentielles, avec la réélection largement plébiscitée de Maurice Kamto à la tête du parti.

s'agit d'une remarque générale sur l'importance de la mobilisation politique, indépendamment du parti politique. Cependant, quel que soit l'interprétation, le contexte électoral de 2024 rend cette déclaration importante car la capacité de mobilisation des partis politiques sera l'un des principaux critères de victoire à l'élection présidentielle